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誗中甲联赛

江西北大门 0比4 梅州客家

南京城市 2比1 沈阳城市

成都蓉城 3比1 陕西长安竞技

苏州东吴 0比1 浙江队

昆山队 0比1 黑龙江冰城

北京北体大 2比2 新疆雪豹

誗西甲联赛

西班牙人 1比2 马德里竞技

誗英超联赛

水晶宫 3比0 热刺

阿森纳 1比0 诺维奇

莱斯特城 0比1 曼城

曼联 4比1 纽卡斯尔联

切尔西 3比0 阿斯顿维拉

誗德甲联赛

勒沃库森 3比4 多特蒙德

莱比锡 1比4 拜仁慕尼黑

菲尔特 0比2 沃尔夫斯堡

誗意甲联赛

那不勒斯 2比1 尤文图斯

亚特兰大 1比2 佛罗伦萨

桑普多利亚 2比2 国际米兰

誗法甲联赛

洛里昂 2比1 里尔

巴黎圣日耳曼 4比0 克莱蒙

摩纳哥 0比2 马赛

荩荩焦点赛果荩荩焦点赛果武磊之外，其他国脚咋热身？
【东
方
快
评
】

本报评论员 姬宇阳

中日之战之后，中国男足前
往阿联酋继续备战10月份的12强
赛，而日本男足大多数队员则回
到欧洲，跟随球队出征欧洲联赛。

阿森纳终于获得了新赛季首
场胜利，和中国队完成了比赛的
日本国脚在比赛中首发。在艾因
霍温参加的荷兰甲级联赛中，刚
刚和中国队比过赛的日本国脚也
取得了进球。

在这一个月里，除了武磊之
外，其他所有国脚是没有俱乐部
比赛的。而根据最新的媒体报道，
中国男足在阿联酋寻找热身对手
的计划落地并不是非常顺利。

中国足协本想联系阿联酋国
家队热身，但是到现在热身赛并
没有落实，据说阿联酋方面希望
能有更高额的出场费。在9月份对
澳大利亚和日本的比赛前，中国
男足就没有找到热身赛的机会。

这一次我们10月7日对越南

的比赛是非常重要的，是必须要
赢的一场比赛，如果没有热身
赛，不知道中国男足将如何去保
持状态。其实12强赛的赛程在两
个月前就已经公布了。在联赛完
全停止之后，中国足协应该想到
如何让国脚们通过比赛保持状
态，而热身赛是其中必须要有的
重要手段。

阿曼之所以第一场比赛可以
在东京爆冷击败日本队，和阿曼
队之前在欧洲拉练并且打了四场

热身赛有重要关系。
一个多月前，我曾经建议，假

如找不到热身对手，中国男足可
以组织在中超踢球的外援，按照
技术类型和力量型分别组队，在8
月份中国男足前往卡塔尔之前陪
国足进行热身。

这样的比赛总好过没有热
身。那么现在，在10月份的比赛之
前，同样的问题再次出现。看看中
国男足最终将如何解决这个热身
赛的难题。

荩荩热点导视

誗周三

欧冠 巴塞罗那 VS 拜仁

03:00 网络直播

欧冠 比利亚雷亚尔 VS 亚特兰大

03:00 网络直播

誗周四

欧冠 曼城 VS 莱比锡

03:00 网络直播

欧冠 利物浦 VS AC米兰
03:00 网络直播

欧冠 国际米兰 VS 皇马

03:00 网络直播

誗周五

欧联 莱斯特城 VS 那不勒斯

03:00 网络直播

欧联 格拉斯哥流浪者 VS 里昂

03:00 网络直播

誗周日

英超 西汉姆联 VS 曼联

21:00 网络直播

英超 热刺 VS 切尔西

23:30 网络直播

李宁回应“陈雨菲被鞋划伤”
全红婵登上高中物理试卷

西甲·西班牙人被绝杀

贝利于巴西当地时间4日
在阿尔伯特·爱因斯坦医院接

受外科手术，摘除了右结肠中

的一个肿瘤，该肿瘤是他在每

年的例行体检中发现的。医院

方面表示，贝利目前还在结肠

肿瘤摘除手术的恢复中，没有

离开重症病房， 但恢复情况

“令人满意”。

贝利完成肿瘤摘除

荩荩简讯

周冠宇无限接近F1
在F1意大利大奖赛期间，

阿尔法·罗密欧车队领队瓦瑟

尔接受采访时承认，周冠宇在

2022年车手候选名单之列。如

果周冠宇能够赢得F1车手席
位，他将成为第一位登陆F1的
中国车手。 据悉，周冠宇背后

的赞助商可能向车队提供了

约3000万欧元的赞助。

男子三人篮球联赛
今年过渡，明年启动
本报记者 薛思佳

近日，中国篮协正式宣布，中国三
人男子篮球职业联赛将于2022年正
式启动，该项赛事经中国篮球协会认
证，由中国篮协所属全资企业深篮体
育（北京）有限公司主办并进行赛事和
商务运营。作为该项赛事的“过渡赛
季”，2021年中国三人篮球俱乐部精英
赛即将于10月中旬拉开帷幕。
随着中国女子三人篮球队在东京

奥运会上摘得一枚宝贵的铜牌，这项
新兴项目正在受到越来越多的关注。
中国篮协趁热打铁，寄希望于让三人
篮球职业联赛打造一款具有观赏性、
互动性、娱乐性的数字媒体产品，“联
赛的推出有利于推动中国三人篮球运
动的普及和提高，是赛事管理体系改
革的一个试点。三人篮球职业联赛作
为本土原创赛事IP，未来还将与国际
篮联及‘一带一路’国家进行交流和合
作，将赛事打造成为国际体育文化交
流的平台。”中国篮协主席姚明说道。
据了解，2021年作为过渡赛季，将

于10月中旬开赛，12月中旬完赛。比赛
采用主客场巡回赛制，设6站双站赛、1
站总决赛。中国篮协将根据近两年全
国三人篮球精英赛的比赛成绩，对各
参赛俱乐部的赛场表现进行分级。排
名靠前的球队将获得固定的参赛资
格，同时将通过招募机制，吸收俱乐部
加入赛事。值得一提的是，澳门特别行
政区也将组队参加过渡赛季的比赛。
未来，三人篮球职业联赛将会是一个
多层级的赛事体系，用参赛权机制和
升降级制度建立各层级之间的联系，
可以容纳更多的俱乐部加入联赛，共
同推动三人篮球职业联赛的发展。
在中国三人男子篮球职业联赛启

动之前，WCBA联赛三人篮球赛就已
经于上赛季进行。以张芷婷、李颖 两
位世界杯冠军成员为班底的上海三人
女篮最终获得冠军。中国三人女篮主
教练许佳敏则通过这项赛事发掘了万
济圆、杨舒予等优秀球员，并且收获了
一枚沉甸甸的奥运铜牌，希望类似成
功的经验可以借鉴到未来中国三人男
子篮球职业联赛的赛场。

本报记者 吴钧雷

9月伊始，陕西全运会各项比赛陆
续打响，多个项目激战正酣。而在赛场
之外，有不少运动员的趣闻值得关注。

最吸睛的话题，莫过于全红婵、陈
芋汐和张家齐三位跳水小将了。入住
运动员村后，她们的一举一动都是新
闻。在比赛场外，生活中的“三小只”尽
显天真可爱的一面。

比如，奥运冠军都是怎么热身的？
陈芋汐和张家齐给出了十分有趣的答
案。两人先是在泳池边用“蛤蟆步”前
行，随后竟然开始模仿乒乓名将许昕
的比赛动作。许昕经常在比赛中上演
很多不可思议的击球，陈芋汐和张家
齐惟妙惟肖地表演了出来。有网友贴
出了许昕的原版姿势，真的一模一样。

而在一旁的10米跳台上，全红婵
也没闲着。比赛前，运动员都会轮流爬
上去跳台并模拟自己的比赛动作。有
一次，全红婵和陕西队的林珊同时走
到台前准备跳水，两人决定用猜拳的
方式决定谁先跳下去，这一幕正好被

摄像机镜头拍了下来，全红婵在输掉
猜拳后对着镜头撒娇，一脸无奈，网友
见状大呼可爱。

全红婵不知道的是，在她专注比
赛的同时，网络上还流传着一道关于
她的物理题：“14岁的奥运冠军全红婵
从10米高台跳下，完成精彩的翻转动作
后，保持同一姿势下落，依次经过ABCD
四点。假设她在AD段受到重力和阻力
作用做匀加速直线运动，经过AB、BC、
CD的时间之比是1：2：3，AB和BC的高度
为h1和h2，那么CD段的高度是多少？”
做这道题的同学们脑海中一定会闪现
出全红婵的“水花消失术”吧。
除了跳水项目，羽毛球赛场也发生

了一件奇事。运动员受伤是常事，但是

“大脚趾被划破”这样的伤病就很稀有
了。东京奥运会羽毛球女单冠军陈雨菲
就碰上了这样的倒霉事。“第一局打的
时候鞋的前面突然裂开了，有一个像钢
丝或者线一样的东西一直刮我的大脚
趾。”陈雨菲也说不清楚“罪魁祸首”究
竟是什么，只能忍着痛换双鞋接着打。
好在，伤势并没有影响比赛，陈雨菲还
是凭借过硬的实力逆转对手取胜。

有细心之人指出，划伤陈雨菲脚
趾的鞋从外观上看，是今年李宁出的
新款“鹘鹰Ⅳ女子羽毛球专业比赛鞋
AYAR006-2”。该款鞋的产品介绍称，
其使用了一种名为“TUFF TIP”的鞋
头耐磨材料，应用于鞋面脚趾处，宣
称可以防止鞋面过早磨损，从而延长
鞋的使用寿命，这款鞋官网售价为每
双1099元。

陈雨菲穿的是李宁牌球鞋，赛后
李宁官方迅速做出了回应：“我们第一
时间与浙江队及陈雨菲本人取得了联
系，进一步跟进伤势和情况。”但究竟
是什么锋利的物品能割破脚趾？只能
等待之后的调查结果了。

武磊枯坐
“冷板凳”

西甲联赛于上周末重燃战火，在
第四轮一场焦点比赛中，西班牙人迎
来马德里竞技，刚刚从中国国家队回
归的武磊位列替补名单。比赛第40分
钟，恩巴尔巴助攻德 ·托马斯头球破
门，西班牙人上半场一球领先。第79
分钟，卡拉斯科禁区内小角度破门为
马竞扳平比分。
比赛最后阶段，裁判给出了10分

钟的超长补时，奇迹就在第99分钟时
上演了，曾在中超效力的比利时国脚
卡拉斯科再送助攻，勒马尔劲射破门
绝杀。马竞在最后时刻逆转战胜西班
牙人，而后者由此遭遇四场不胜。
本场比赛，武磊枯坐板凳，并没有

获得一分钟的出场机会，在外界看来，
武磊受到“冷落”可能和其在国家队连
续作战有一定的关系。武磊作为中越
之战前唯一有实战比赛机会的国脚，
需要比赛来保持状态，但是这个赛季
他面临的竞争更加激烈，要想争取更
多比赛机会并不简单。

本报记者 薛思佳

近日，周琦在社交媒体上宣布自
己加盟NBL联赛球队东南墨尔本凤凰
队，让他和新疆男篮之间的纠纷暂告
一段落。与此同时，新疆男篮同样在社
交媒体上发表声明，对俱乐部与周琦
之间的注册相关问题做出回应。

新疆男篮在声明中表示，俱乐部
根据CBA联盟规则，在2021年6月25日
向周琦提出合同，因周琦未签字而无
法为其完成注册。2021年6月至8月，
周琦先后向CBA联盟、CBA联盟纪律
与争议解决委员会提请调解，最终纪
律委员会于8月5日做出调解意见：驳
回周琦的全部调解请求。新疆男篮同
时表示，截至声明发表之日，俱乐部
并未收到中国篮协任何相关的书面
通知或函件，因此俱乐部认为调解意
见应当得到尊重。
据新疆男篮在声明中透露，在调

解过程中，俱乐部收到相关主管部门
的协查通知，针对相关球员反映俱乐
部存在违反“工资帽”规定以及税务等
问题，要求俱乐部协助进行调查。目

前，相关主管部门的各项调查仍在进
行中，新疆男篮表态将全力配合相关
工作，并且表示针对目前互联网上部
分媒体及网友发布的关于俱乐部不实
报道及言论，已经严重侵犯俱乐部的
名誉权，应该立即删除所有不实内容，
停止侵权，并消除影响。

此前，周琦团队曾表示在向CBA
联盟、CBA联盟纪律与争议解决委员
会提请调解无果之后，将相关材料递
交至中国篮协进行处理，但最终的结
果至今都没有一个公开的答复，而周
琦在退出新赛季CBA联赛的同时，表
示自己会尽快向中国篮协补充材料，
相信篮协能够给出一个公平公正的裁
决结果。
据国内媒体透露，在CBA联赛实

行管办分离的情况下，周琦与俱乐部
之间的合约纠纷理应由CBA公司按照
规定，进行详尽的调查后做出最终的
结论，而并非由中国篮协进行主导，
因此最终的话语权并不属于中国篮
协，而新疆男篮的声明似乎也表明中
国篮协在收到相关材料后并没有进
行裁决。

话语权并不属于篮协
新疆男篮发表声明回应周琦注册相关问题
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